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Die Sportplatzzeitung der SpVgg B/S 
Steil 
Ausblick in die spielfreie 
Weihnachtspause 



  



 

Die Weihnachtsausgabe ist bekanntlich 
der letzte Steilpass, der dieses Jahr er-
scheinen wird. In dieser Ausgabe infor-
miert der Spielausschuss über den Trai-
nerwechsel bei der ersten Mannschaft 
zur neuen Saison. 
Trainer Andreas Weiser informiert dar-
über, wie der Start unserer Frauenmann-
schaft in die Saison glückte. Elias Kobus 
wurde von David Kaltenmark im Steil-
passcheck interviewt und Harald und Ger-
trud wurden für Ihre treuen Dienste ge-
ehrt. Zudem gibt es das ein oder andere 
festliche Weihnachtsbild in dieser Aus-
gabe zu bestaunen.  
Viel Spaß beim Lesen! 

Die Vorstandschaft der SpVgg Boll-
schweil-Sölden wünscht allen Spiele-
rinnen und Spielern, allen Mitgliedern, 
Sponsoren und Freunden des Vereins 

ein wunderschönes, erholsames 
Weihnachtfest und ein gesundes, er-

folgreiches neues Jahr 2024. 
 
 
Unsere Trainer freuen sich auch schon 
auf das Weihnachtsfest.  

 

EINLADUNG 06. Januar 2024 
zum Neujahrsempfang auf dem Sportge-
lände! 
 
Nachdem der Neujahrsempfang letztes 
Jahr so gut angekommen ist, lädt die Vor-
standschaft alle Vereinsmitglieder, Sponso-
ren, Fans und interessierte am 06.01.2024 
zum Neujahrsempfang auf das Sportge-
lände ein.  
Wir möchten zusammen das neue Jahr will-
kommen heißen, gute Gespräche führen, 
einen leckeren Glühwein oder Punsch trin-
ken und ein Stück frisch gebackenen Hefe-
zopf essen.  
Wir hoffen natürlich, dass möglichst viele 
unserer Einladung folgen werden und, dass 
wir einen schönen gemütlichen Nachmittag 
am Lagerfeuer verbringen können.  
Beginn ist um 15:00 Uhr.  
 
Wir freuen uns auf Euch! 

Frohe Weihnachten wünscht die Vor-
standschaft der SpVgg BS. s die 

Liebe Fußballfreunde,       
liebe B/S Fans, 



 



  

„Trainerwechsel und Zukunftspläne: 
Neuer Kurs für die SpVgg Bollschweil-
Sölden“ 
 
Nach intensiver Analyse der aktuellen Spiel-
zeit haben wir uns im beidseitigen Einver-
nehmen gemeinsam entschieden, den lau-
fenden Vertrag mit Marcel Kobus nicht über 
die aktuelle Saison hinaus zu verlängern. 
Diese Entscheidung wurde in einem Ge-
spräch zwischen dem Trainer und dem 
Spielausschuss in Rücksprache mit den 
Vereinsverantwortlichen getroffen. 
 
Seit seinem Amtsantritt im Juli 2022 hat 
Marcel die erste Mannschaft erfolgreich ge-
leitet und sie auf einen beachtlichen vierten 
Tabellenplatz geführt. Dennoch stellte sich 
der Beginn der neuen Saison als Herausfor-
derung dar, bedingt durch viele Abwesende 
aufgrund von Urlaub sowie verletzter Spie-
ler. Der Kader erwies sich als nicht ausrei-
chend breit aufgestellt, was sich auf die 
Leistung negativ auswirkte. 
 
Der Verein plant für die kommende Saison, 
seinen Spielerkader zu erweitern, um eine 
breitere Aufstellung zu gewährleisten. Die-
ser Schritt zielt darauf ab, neue Impulse zu 
setzen und die Leistung zu steigern. 
 
Marcel wird die Mannschaft für den Rest der 
laufenden Saison weiterhin coachen und 
sein Bestes geben, um diese erfolgreich ab-
zuschließen. 
 
Die Verantwortlichen möchten aber beto-
nen, dass sie äußerst zufrieden mit der Ar-
beit von Marcel waren: „Marcel war mit Si-
cherheit einer der fachlich besten Trainer, 
die wir hier in Bollschweil je hatten. Er 
brachte seine eigene Philosophie in den 
Verein und bewirkte damit einige Verände-
rungen."  
 

Die SpVgg Bollschweil-Sölden möchte 
sich im Voraus bei Marcel für sein außer-
gewöhnliches Engagement bedanken 
und ihm für seinen sportlichen sowie pri-
vaten Lebensweg viel Glück und Erfolg 
wünschen. 
 
Ein neuer Nachfolger wurde für die kom-
mende Saison auch schon gefunden: Mario 
Kaltenmark übernimmt ab kommender Sai-
son die Position des hauptverantwortlichen 
Spielertrainers. Mario war unsere 
Wunschlösung und wir sind froh, dass er 
sich trotz zahlreicher höherklassigen Optio-
nen für die SpVgg BS entschieden hat. 
 
Er ist menschlich und sportlich ein absoluter 
Gewinn für unseren Verein. Zudem verfügt 
er über eine Vergangenheit bei der SpVgg 
Bollschweil-Sölden, was ihm bereits ein tie-
fes Verständnis für den Verein verleiht. 
 
Mit seinem Engagement erhoffen wir uns 
neue Impulse zu setzen und sind zuver-
sichtlich, dass er das Team in eine positive 
Richtung führen wird. 
 
Das Spielausschussteam möchte sich bei 
allen Mitgliedern, Fans und Unterstützern 
des Vereins für ihre Unterstützung in der 
laufenden Saison neben dem Platz bedan-
ken. Wir wünschen allen eine frohe Weih-
nachtszeit und einen guten Start ins neue 
Jahr. 
 

Euer Spielausschuss  

1. Mannschaft 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  
 

Am Samstag, den 25.11. fand im Bürgersaal 
in Merzhausen der 24. Ehrentag des Südba-
dischen Fußballverbands statt, zu dem wir 
von unserem Bezirksvorsitzenden Arno Heger 
und dem Ehrenamtsbeauftrageten Bruno 
Trenkle, herzlich eingeladen wurden. 
 

Dieses, in seinem Rahmen, einzigartige Event 
für das Ehrenamt im Fussball, durften wir bei-
wohnen, mit den wohl nahezu fleißigsten, die 
es in unserem Verein jemals gab, Gertrud und 
Harald Bohny. 
Nach viel wertschätzenden Danksagungen, 
unter anderem von BSB Präsident Gundolf 
Fleischer, SBFV Präsident Dr. Reinhold 
Brandt, wurden insgesamt 40 Vereinsmitglie-
der, für Ihre besonderen Verdienste geehrt. 
Musikalisch umrahmt wurde der Ehrentag von 
den sizilianischen Sänger Virgillo Genovese. 
 

Gertrud Bohny wurde mit der Verbands-
Ehrenurkunde geehrt. 
Zu ihren Verdiensten gehören: 
• Mitgliedschaft von 1995 bis heute  
• 1999-2005 als Beisitzerin in der Vor-

standschaft 
• 2005 bis 2016 Schriftführerin 
• Seit 2011 bis heute Clubheimbewirt-

schaftung mit Harald. 
• Helferin zu jeder Zeit mit Leib und Seele  
• für Blau und Weiß immer bereit 

 
Harald Bohny wurde mit der golden Ver-
bandsehrennadel ausgezeichnet und ge-
ehrt. 
Zu seinen Verdiensten gehören: 
• Mitgliedschaft von 1992 bis heute 

• 1992-1998 Jugendtrainer  
• 1994-2007 Jugendleiter 
• 2008-2021 als 1. Vorsitzender 
• 2021 zum Ehrenpräsident ernannt 

 

Darüber hinaus in folgenden Tätigkeiten: 
• 1994-2019 Verwaltung der Mitglieder 
• 2006 erfolgreicher Abschluss bei der IHK 

für Gaststättenbetrieb und Lebensmittel-
kunde 

• 2007 Ausbildung zum Sportsanitäter  
• 2011 bis heute die Clubheimbewirtschaf-

tung mit Gertrud. 
• Zu jederzeit und mit vollem Tatendrang in 

den Bereichen Veranstaltungen und in 
der Infrastruktur engagiert  

• für Blau du Weiß immer bereit  

 

Liebe Gertrud und lieber Harald, wir, die 
Vorstandschaft und die Mitglieder der 

SpVgg Bollschweil-Sölden, sind euch zu 
unendlichem Dank verpflichtet. 

Euer einzigartiges, aufopferungsvolle En-
gagement hat den Verein über all die 
Jahre weiterentwickelt und geprägt!.  

Ehre wem Ehre gebührt 



  

      
      

 
     

      

Frühjahr: März/April 2024 
Herbst: Oktober/November 2024 

• Flammkuchen • Wurstsalat  
• Bibiliskäs • Brägele  

• Speckeier • Salatteller 
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Torstatistik  

Kreisliga A Staffel II 
Tabelle 1. Mannschaft 



  



 

 

 

 

 

 

 

  Kreisliga B, Staffel VI  
Tabelle 2. Mannschaft 



 

  



 

 

  

Abbrucharbeiten 

Sanierungsarbeiten 

Umbau sowie Neubauten 

Bohr und Sägearbeiten 

Gartengestaltung 

Hexentalstr. 30a 
79283 Bollschweil 
 
Telefon: 07633 – 80 14 50 
E-Mail: info@moll-bau.de  

mailto:info@moll-bau.de


 
 
Und dann ist schon wieder Weihnach-
ten… Was für viele eine eingängige Flos-
kel ist, ist für unsere neu gegründete 
Frauenmannschaft ein echter Meilenstein 
ihrer jungen Geschichte. Die Vorrunde ist 
wie im Flug vorbeigegangen, auch wenn 
sie viele Eindrücke und auch Spuren hin-
terlassen hat. Rückblickend bleibt festzu-
stellen, dass sich das Team, so jung und 
unerfahren es auch ist, beachtlich ge-
schlagen hat gegen wesentlich einge-
spieltere und körperlich stärkere Teams. 
Doch der Reihe nach: gleich zu Beginn 
hatten wir das Glück mit Breisach/ Böt-
zingen gegen ein Team anzutreten, wel-
ches wir bereits durch ein Freundschafts-
spiel kannten. Bei extrem heißen Tempe-
raturen im Stadion in Bötzingen konnten 
wir durch einen 5:1 Sieg die ersten drei 
Punkte unserer Mannschaftsgeschichte 
einfahren. Gestärkt durch dieses erste Er-
folgserlebnis wurde das erste Heimspiel 
ebenso enthusiastisch angegangen. Ge-
gen die Zweitvertretung des FC Heiters-
heim gelang am Ende ein leistungsge-
rechtes 2:2, auch dem geschuldet, dass 
wir in der zweiten Hälfte unsere Stamm-
torhüterin Emma Wendt ersetzen muss-
ten. Für Spiel drei ging es nach Buchen-
bach gegen die zweite Mannschaft der 
SG Oberried/ Buchenbach. Trotz zwi-
schenzeitlichem Ausgleich zum 2:2 muss-
ten wir hier unsere erste Niederlage ver-
arbeiten. Mit 4:2 konnte sich das Heim-
team behaupten, was unterm Strich auch 
in Ordnung ging. Zu stark waren die we-
sentlich älteren Spielerinnen aus Buchen-
bach. Spiel vier konnte am „grünen Tisch“ 
gewonnen werden. Die SG Weis-
weil/Jechtingen/Forchheim 2 konnte 
trotz mehrfachen Angeboten zur Termin-
verschiebung nicht antreten. Spiel fünf 
war dagegen ein echter, erster (und zum 

Glück bisher letzter) Tiefpunkt. Trotz sehr 
guter Besetzung stand es im Auswärts-
spiel gegen Gottenheim 3 nach 25 Minu-
ten bereits 3:0. Das hatten wir so nicht er-
wartet. Trotz aller Bemühungen in der 
zweiten Hälfte endete die Partie 5:0. 
Denkbar schlechter Zeitpunkt, da die 
nächsten beiden Spiele gegen die in der 
Tabelle führenden Mannschaften aus 
Rieselfeld und Zähringen 2 bevorstanden 
- beide leider ohne Punkte für uns. Den-
noch war der Lernfaktor dabei sehr hoch. 
Andere Teams wurden z.B. zweistellig 
von SvO Rieselfeld vom Platz geschickt, 
wir konnten uns immerhin „nur“ ein 0:3 zu 
Hause erkämpfen.  Gegen Zähringen 2 
wurde 4:0 verloren. Trotz der kleinen Nie-
derlagenserie konnte danach in jedem 
Spiel gepunktet werden. Zuerst wurde zu 
Hause auf dem Winterrasen gegen die 
SG Freiamt- Ottoschwanden knapp 
aber verdient mit 3:2 gewonnen. Im An-
schluss ging es zum ersten „Derby“ zur 
zweiten Mannschaft der SG Wittnau. Bei 
stürmischem Wind, der teilweise grenz-
wertige Bedingungen schuf, kamen wir 
über ein 1:1 leider nicht hinaus. Nach der 
Führung in der 1. Halbzeit durch Mona 
Koppe mussten wir spät in der 85. Minute 
den bitteren Ausgleich hinnehmen. Durch 
einen Freistoß, unterstützt durch eine 
Windböe war der Ball nahezu unhaltbar 
im Tor gelandet.  
 

  

Unsere Frauen 



Als nächstes stand wieder eine Stadt-
mannschaft auf dem Plan: SV Blau-
Weiss-Wiehre.  
Bei Flutlicht und Kunstrasen war unsere 
Mannschaft durch unbändigen Willen und 
starke Abwehrarbeit in der Lage einen 
Auswärtssieg mit nach Hause zu bringen. 
Nach der zwischenzeitlichen 1:3 Führung 
konnte am Schluss knapp mit 2:3 gewon-
nen werden. Das eigentlich letzte Spiel 
der Vorrunde am 03.12. gegen die SG 
Nordweil-Wagenstadt konnte aufgrund 
des Schnees auf dem Platz nicht stattfin-
den. So ging es aber den anderen Partien 
auch, so daß der komplette letzte Spieltag 
erst im Frühjahr nachgeholt wird. 
Nach insgesamt 10 Spielen rangiert die 
Frauenmannschaft der SpVgg Boll-
schweil- Sölden nun mit 14 Punkten und 
19:24 Toren auf einem hervorragenden 5. 
Platz. Viel wichtiger als der Tabellenplatz 
waren aber die ersten Erfahrungen als 
junge Mannschaft im Aktivenbereich. Un-
ser Team zeichnet sich vor allem durch ih-
ren Teamgeist und die Fairness aus. Alle 
gehen gut miteinander um und geben auf 
dem Spielfeld alles. Auch extrem positiv 
ist die Unterstützung des gesamten Ver-
eins. Bei jedem Spiel - egal ob zu Hause 
oder auswärts- sind zahlreiche Unterstüt-
zer und Fans vor Ort. Dafür hier vom gan-
zen Team ein herzliches Dankeschön - 
gerne mehr davon! 
Insgesamt konnten wir 19 Spielerinnen 
einsetzen. Am erfreulichs-
ten dabei ist, dass wir mit 
Jana Scherzinger, Marla 
Merazzi und Clara Hanser 
wieder drei „Rückkehrerin-
nen“ an Bord haben, die 
vor einiger Zeit mit dem 
Fußball aufgehört hatten. 
Zur Rückrunde können 
sich dann drei weitere 
Spielerinnen einbringen: 
Tina Pfeifer, Michaela 

Hättich und Melina Ebert. Die drei sind 
dann (endlich) spielberechtigt. 
 
Torschützen bisher: 
 
Mona Koppe: 11; Amelie Lenert: 2; Anto-
nia Audörsch: 1; Lenya Brucker: 1; Milena 
Fucker: 1 
Trotz der vielen Spiele konnten wir mit ei-
nem Bowlingabend und einer Weih-
nachtsfeier auch Teamevents außerhalb 
des Fußballs veranstalten. Wichtiger 
Sponsor dabei ist auch bei uns die „Mann-
schaft hinter der Mannschaft (MHM)„. 
Weitere Teilnehmer/ Spender sind natür-
lich willkommen. 
Mit diesem Rückblick wünscht die Frau-
enmannschaft + Trainer allen Mitgliedern, 
Freunden, Spielern und Gönnern der 
SpVgg Bollschweil- Sölden ein schönes 
Weihnachtsfest.  
Für uns fängt bereits jetzt die Vorberei-
tung auf die Rückrunde an. Wenn die 
Plätze nicht bespielbar sind, wollen wir 
uns in der Soccerhalle fit halten. Sobald 
als möglich geht es dann aber wieder auf 
das Grün um uns für die weiteren Aufga-
ben zu rüsten. 
  
Die Steilpassredaktion bedankt sich bei 
Andi für den tollen und informativen Artikel! 
  



  



  



  

Frohe Weihnachten und ein erfolgreiches neues Jahr 



 

 
Kommende Spiele: 

  

Kreisliga A, Freiburg  
Tabelle Frauen 

 



  



 



  



 

 
Die MeinHandwerker-App ist neuer 
Heimtrikot-Sponsor der 1. Mannschaft. 
Die dunkelblauen Jerseys von Adidas 
werden bereits seit Anfang der Saison 
getragen. 
 
Die MeinHandwerker-App unterstützt 
Handwerksbetriebe bei der Optimierung 
und Digitalisierung von internen Prozes-
sen wie Zeiterfassung, Baustellen-Do-
kumentation, Mitarbeiter-Planung, 
u.v.m.! 
Auf dem Bild überreicht App-Gründer 
Marco Heine das Trikot an den Mann-
schaftskapitän Sebastian Hartmann. 
Herzlichen Dank lieber Marco für die 
Unterstützung durch die schönen Tri-
kots! 

  

Neue Heimtrikots von MeinHandwerker-App 

Ihre Ansprechpartner beim 
„Verein zur Förderung des Bollschweil-Söldener  

Fußballsports“ (Förderverein) 
 

Unterstützen Sie die Spielvereinigung Bollschweil-Sölden. 
Es gibt viele Möglichkeiten, wie Sie sich bei uns engagieren können. 

 

www.foerderverein-bollschweil-soelden.de 
 

Sprechen Sie uns an: 
Gerhard Heine (Tel.: 07602 - 274) 

1. Vorsitzende 
Christina Supper 
Bereich Öffentlichkeitsar-
beit, Events, Geschäftsstelle 
Mobil: 0178 - 780 86 52 
 

1. Vorsitzender 
Florian Müller 
Bereich Sport, Infrastruktur,  
Finanzen 
Mobil: 0175 - 598 63 41 
 

Jugendleiter 
Maximilian Glesius 
Tel.: 0162 - 497 260 7 

E-Mail: vorstand@spvgg-bollschweil-soelden.de 

Ihre Ansprechpartner bei der SpVgg Bollschweil-Sölden 

http://www.foerderverein-bollschweil-soelden.de/


  



 

 

  



 

Heute mit Elias Kobus, interviewt von 
David Kaltenmark.  
 
Hi Eli, du spielst mit zarten 19 Jahren be-
reits deine zweite Saison im Aktivenbe-
reich, wie war für dich der Sprung vom 
Juniorenbereich und wo siehst du die 
größten Unterschiede? 
Hallo erstmal an alle Leserinnen und Leser, 
der Sprung aus dem Juniorenbereich in die 
Aktive war für mich eine große Chance. An-
fangs hatte ich zwar noch Zweifel ob das die 
richtige Entscheidung für mich ist, da ich 
noch ein weiteres Jahr im Juniorenbereich 
hätte spielen können, mittlerweile kann ich 
mit voller Überzeugung sagen, dass es die 
beste Entscheidung für mich war. Im Ge-
gensatz zum Juniorenbereich habe ich das 
Gefühl in der Aktiven wird die körperliche 
Anstrengung mehr gefordert und die Erfah-
rung der älteren Spieler habe ich schon öf-
ters positiv zu spüren bekommen. 
 
Du bist damals zusammen mit deinem 
Vater (Marcel) zu uns gekommen und 
hast dich seither super schnell integriert, 
bist zudem dritter Kapitän der ersten 
Mannschaft. Was macht deiner Meinung 
nach das Team aus und was für Eindrü-
cke konntest du bisher vom Verein sam-
meln? 
Die Werte unserer Mannschaft sind für mich 
sehr offensichtlich. Wir sind in erster Linie 
ein sehr familiäres Team, auch bei der ge-
meinnützigen Arbeit wie zum Beispiel der 
Papiersammlung macht es immer Spaß und 
man rückt als Team näher zusammen. Auch 
der Verein außerhalb der Mannschaft macht 
eine sehr gute Arbeit. Der Verein zeigt au-
ßerdem auch ein großes Interesse gegen-
über den Spielern und es wird auch viel für 
die Zuschauer und Fans gemacht. 
 
Nach einer durchaus erfolgreichen Sai-
son letztes Jahr (Platz 4) verlief die 

Hinrunde gefühlsmäßig eher nicht zufrie-
denstellend. Nichtsdestotrotz konnten 
wir nach 16 Spielen nur 1 Punkt weniger 
sammeln als letzte Saison. Was sind dei-
ner Meinung hierfür die Gründe? Und 
glaubst du an eine ähnlich starke Rück-
runde um erneut ein paar Plätze gut zu 
machen? 
Anfangs hatten wir in der Hinrunde keine 
gute Phase, in der aus meiner Sicht zu viele 
individuelle Fehler gemacht worden sind. In 
manchen Fällen hat bestimmt auch etwas 
Glück gefehlt. Mittlerweile befinden wir uns 
wieder in einer sehr guten Verfassung und 
sind in den letzten sechs Spielen unge-
schlagen. Das hat uns als Mannschaft na-
türlich ein gutes Gefühl gegeben. Nach der 
Winterpause heißt es dann wieder hart zu 
arbeiten, um einen guten Start hinzulegen 
und dann denke ich werden wir einen zufrie-
denstellenden Tabellenplatz holen. 
 
Persönlich wurdest du durch deine Ju-
gendstationen bei der Eintracht und dem 
FFC als vielversprechender Stürmer ver-
pflichtet, mittlerweile spielst du jedoch 
zumeist Innenverteidiger. Wie kam das 
zustande und auf welcher Position fühlst 
du dich am wohlsten? Zuletzt konntest 
du ja wieder als Stürmer auf dich auf-
merksam machen! 
Ja meistens spiele ich mittlerweile als In-
nenverteidiger, als ich kam hat vorne im 
Sturm nicht wirklich viel bei mir geklappt, vor 
allem nicht das Tore schießen, was ja der 
Job eines Stürmers ist. Somit rutschte ich 
immer weiter nach hinten durch so ziemlich 
jede Position, fühle mich jetzt hinten drin 
aber sehr wohl und kann hier viel von mei-
nen erfahrenen Kollegen lernen. Beim Spiel 
gegen Buggingen musste ich spielerbedingt 
wieder im Sturm spielen und konnte hier mit 
vier Toren der Mannschaft zum Sieg helfen, 
was mich persönlich sehr gefreut hat. Trotz 
alldem freue ich mich wieder, wenn ich die 
Tore verhindern kann! 
 
Fortsetzung 5 Seiten weiter hinten  

Steilpasscheck 
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DANKE 
 

Steilpass dankt allen Inserenten und 
Sponsoren für ihr Engagement und bittet 
die Leser, diese beim Einkauf oder einer 

Auftragsvergabe zu berücksichtigen. 
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Fortsetzung Steilpasscheck 
 
Wenn du dich mit einem Fußballprofi 
vergleichen müsstest, wer wäre das? 
Andreas Christensen vom FC Barcelona, 
seine ruhige Art zu spielen finde ich faszi-
nierend. Auch wie er sich nach außen gibt 
spricht meiner Art zu. 
 
Zu guter Letzt wollen wir mal weg vom 
Fußball den Blick Richtung Weihnachten 
werfen, wie verbringst du dieses Jahr 
das Fest und hast du Weihnachtswün-
sche?  
Zuerst wünsche ich allen ein Frohes und er-
holsames Weihnachtsfest. Die Zeit werde 
ich mit meiner Familie und meiner Freundin 
verbringen, um einfach mal vom Alltag run-
terzukommen. Ich wünsche mir eigentlich 
selten etwas, aber da ich ein Adidas Samba 
Fanatiker bin, wäre ein neues Paar ganz 
schön. 
 
Liebe Grüße Elias Kobus 
 
Die Steilpassredaktion bedankt sich bei 
Elias und David für das Interview und 
wünscht ein frohes Weihnachtsfest.  

 

 

Die erste Mannschaft der SpVgg BS läuft 
diese Saison mit neuen weißen Auswärtstri-
kots auf. Wir freuen uns ganz besonders 
darüber, das mit der Zimmerei Heine wieder 
ein langjähriger Partner der SpVgg BS auf 
dem Rücken unserer Trikots in Erscheinung 
tritt. Auf dem Bild zu sehen ist die Trikot-
Übergabe von Gerhard Heine an Christina 
Supper (1. Vorsitzende) und Jochen Besen-
felder und Timo Sumser (beide Spielaus-
schuss).  

Die SpVgg BS bedankt sich recht herzlich 
bei der Zimmerrei Heine für die Unterstüt-
zung. Die Mannschaft hat sich über die 
neuen Trikots sehr gefreut! 

 

 

Zimmerei Heine sponsert 
neue Auswärtstrikots 
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